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ATA DA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTo PERÍoDo LEGISLATIvo DA

LEGISLATURA 2O2II2O24 DA CÂMARA MUNICIPAL DE TENENTE ANANIAS-RN.

A nona sessão ordinaria foi realizada no dia 19 de julho de2024 na sede do Poder Legislativo

Municipal, na Rua José Moreira do Nascimentô, onde compareceram os excelentíssimos

senhores vereadores Maria Ednacer Fernandes da Silveira, Berenice Maria Araújo, Francisco

Rocha, Raimundo Adalberto do Monte, Veridiana Ferreira Sarmento eo eu, Haroldo Joaquim

de Andrade, primeiro secretário desta casa Legislativa. Estiveram ausentes os vereadores Agda

Lígia Katjane Jácome da Silveira, Francisco Filho Santana e Francisco Wellington de Andrade.

A excelentíssima vereadora e presidente da casa Veridiana Ferreira iniciou cumprimentaÍldo a

todos os presentes no plenário e declarou aberta a sessão, determinando que a diretora geral

realizasse a leitura das preposições para que estas pudessem ser discutidas e apreciadas.

Iniciando com o Projeto de Lei N' 004/2024, de autoria da excelentíssima vereadora Maria

Ednacer Femandes da Silveira. O projeto visa denominar as ruas do condomínio West Ville
Residencial Club. Logo em seguida, o assessor jurídico da Câmara Israel Breno fez uma breve

explicação sobre o projeto e se disponibilizou para esclarecer possíveis dúvidas. O vereador

Adalberto indagou sobre se é competência ou não da Câmara para nomear as referidas ruas, por

se tratar de um condomínio privado. O assessor jurídico tentou esclarecer sua dúvida! mas a

vereadora Veridiana resolveu fazer o pedido de vista do projeto para convidar o engenheiro

responsável pelo condomínio para explicar e tirar as dúvidas sobre o projeto. Projeto de Lei N"

00912024, de autoria da excelentíssima Prefeita Municipal Larissa Lisiane da Cuúa Rocha

Jácome, que regulamenta a Concessão do Abono de Permanência aos servidores do município.

A palavra foi passada para o assessor jurídico para uma breve explicação do projeto. O vereador

Adalberto questionou sobre quem seriam os beneficiados e quais os critérios para recebimento,

O questionamento foi respondido pelo assessor jurídico. O projeto foi submetido paravotação

e aprovado por unanimidade. A presidente da casa declarou aberto o expecliente pelo tempo

regimental de 5 minutos. Nada mais havendo a se tratar, a Excelentíssima Presidente da casa

Veridiana Ferreira Sarmento encerrou a presente sessão convocando a todos os vereadores e

munícipes a se fazerem presentes na próxima sessão, que será realizadano dia 26 dejulho de

2024. E, para constar, eu, Haroldo Joaquim de Andrade, primeiro secretario, lavrei a presente

ata que segue assinada por mim e pelos que se frzeram presentes na sessão.
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